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Requerimento N2 0002/99 	Em lã de evefeird-de 1999 

SOLICITA AO EXM2 SR. GOVERNADOR DO ESTADO, A PAVIMENTAÇÃO E 
URBANIZAÇÃO DA AV. ADOLPHO BERANGER JUNIOR, NO MESMO ESTILO DA 
AV. TEIXEIRA E SOUZA E A PAVIMENTAÇÃO DO RESTANTE DA VIA ATÉ O 
AEROPORTO MUNICIPAL. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O VéreadOr qüe este Subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público,'R'E,QUERà Douta Mesa, 
na forma regiinental, o envio de expediente ao Exm2 Senhor 
Governador do Estad6, do ::Rio de JaheirO, Anthony Willian 
Garotinho,Mátheus dei Oliveira, 'Asolicitando a pavimentação e 
urbanização da AV. Adolpho Berangèr-JunionO mesmo estilo da 

g. 	
Av. Teixeiraé, Soula-e-a:pavimentação-:dO, 'rsStánte da via até o 
aeroportO, 	- 
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,Com a-?.hauguração do aeroporto/municipal, tornou-se 
imperativo à 'pavimentação daquela--(iia,,----, 

A Av: 	J AdolPho Berahger únior, e sua continuação: a 
antiga estrada do-' Arraial c145_,Cábo, há muito carece 	de 
investimentos, cujos moradores convivem com poeira, buracos, e 
quando chove, lama. 

A área como um todo é um excelente local para 
investimentos comerciais e imobiliários e a estrada pavimentada 
será o definitivo precusor para o desenvolvimento da região. 

SALA DAS SESWES,  de Fevereiro • 1999. 
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